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ECOLE ELEMENTAIRE JEAN JAURES – SAINT REMY LES CHEVREUSE 
Compte-rendu du 3e conseil d’école du mardi 08 juin 2021 

 
La séance est ouverte, à 18h00, en visioconférence, sous la présidence de Mme Regnaux, directrice.  
 
Étaient présents : 
La directrice :   Mme Regnaux 
 
Les enseignantes :  Mmes Allançon, Barbas, Beaufils, Feuvrier, Santinho, Lacroix, Vacher  
 
Les représentants  
des parents d’élèves :  Mmes Dubois, Pétillon, Vitel-Lepinay, M. Fossé, représentants FCPE 

Mmes Ba, Gélébart, Kerzerho, Labdoui, représentantes PEEP  
 
La mairie :   Mme Brunello, adjointe déléguée aux affaires scolaires, à l’enfance et à la jeunesse 
 
Excusé  
M Rennesson, Inspecteur de l’Éducation Nationale.  
 
Ordre du jour :  
 

1) Bilan sur la période écoulée  
 
Confinement, plan de continuité pédagogique, protocole sanitaire, absences et remplacements des 
enseignantes. 
 

Le plan de continuité pédagogique rédigé et validé en mars a été transmis aux familles. Ce plan voulait 
résoudre le problème de la répartition des élèves dans les différentes classes afin de respecter le protocole 
sanitaire qui ne permettait plus le brassage des élèves. En avril, la semaine avant le 3ème confinement,  3 à 4 
enseignants étaient absents en même temps. Les moyens de remplacements étant limités, il a fallu mettre en 
place un roulement avec l’enseignant remplaçant. Les enfants ont tous pu être accueillis au moins une fois en 
présentiel dans la semaine et ainsi ont pu récupérer leurs affaires et matériel scolaire pour le confinement.  
 
La continuité pédagogique a pu être assurée par les enseignants cas contact. Lorsque les enseignants sont en 
arrêt de maladie, ils ne peuvent pas assurer la continuité pédagogique.  
 
Mme Beaufils a pris en charge l’autre classe de CP et sa classe était en distanciel une journée.  
Mme Lacroix a pris en charge la classe de CE2 et sa classe était en distanciel une journée.  
 
Les attestations à fournir aux employeurs ont pu être données sur simple demande, à partir du moment où le 
plan était déclenché.  
 
Lorsqu’un enseignant est absent et que sa classe est fermée, l’école ne peut accueillir que les enfants dits 
prioritaires et seulement si les deux parents n’ont pas d’autre moyen de garde.  
 
Lors du confinement de début avril, l’équipe enseignante a continué de faire preuve de solidarité, et l’esprit 
d’équipe était encore plus présent. Il a fallu réagir très vite, et il y a eu des échanges de services.  
Les élèves prioritaires des écoles élémentaires ont pu être regroupés sur Liauzun dont 2 élèves de Jean Jaurès. 
 
Le protocole sanitaire évolue en permanence, le dernier date du 04 juin 2021, et met en exergue comment 
peuvent se dérouler les kermesses et rassemblements.  
 
Les remplaçants : Le remplaçant est un enseignant affecté ponctuellement par l’inspection de l’Education 
Nationale sur des missions de remplacements. Il utilise le cahier journal de la classe pour connaitre où en est 
l’avancée du programme. Leur secteur est vaste. 
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Sorties et projets réalisés 

Toutes les classes ont eu une intervention par l’association Sharks Mission France, 4 classes d’abord 
en mars et puis le 20 mai pour les autres classes à l’ancienne mairie. 

Il y a eu un spectacle sur les Fables de la Fontaine le 25 mai par la compagnie « Les Petits Cailloux », 
financé par la coopérative scolaire, spectacle très réussi et très apprécié, de qualité et très amusant. Ils ont fait 
3 représentations sur la journée avec le même dévouement. Compagnie à retenir pour les futurs spectacles.  
 
 Le projet artistique a été conçu avec l’artiste Caroline Leite.  
Il y a aura aussi une visite de l’exposition Helium (collectif d’artistes peintres et sculpteurs de la Vallée de 
Chevreuse) qui sera visible le long de l’ancienne voie de chemin de fer jusqu’à la gare de Boullay. Pour la visite 
de l’exposition les enfants seront accompagnés en plus par 1 ou 2 artistes qui pourront tout expliquer aux 
enfants.  
 

Toutes les classes ont pu avoir un créneau à la bibliothèque de l’école. Par demi-groupes, les élèves 
ont pu se rendre à la bibliothèque tous les 15 jours. Remerciements aux bénévoles de la bibliothèque pour leur 
implication, l’équipe enseignante espère qu‘il sera possible de continuer l’année prochaine avec ces bénévoles 
ou de nouveaux. 
 

Organisation pour les élèves de CM1 et CM2 du Kangourou des maths le 18 mars, les résultats ont été 
communiqués et étaient satisfaisants. La remise officielle des prix se fera le 11 juin au sein de l’école. 
 
Elèves de CM1 et CM2 :  
- Projet « rêvons de mots » avec Guy Gaudin 
- Autre projet, en partenariat avec la fondation Raymond Devos, écrire un texte à la mode de Raymond Devos 
en forme de sketch. Ce projet était très intéressant.  
 
Elèves de CM1, CM2 + CE2 (Madame Allançon) : visite de la maison de fer à Dampierre et une découverte du 
sentier de Maincourt.  
 
Classes de : CP/CM1 + CE1 + CE2 + CE1/CE2 : ma commune dans le parc avec Madame Solen Boivin, réalisation 
d’un travail de groupe et étude du bâti de la réserve naturelle du PNR avec promenons-nous dans les bois 
(cycle de l’eau, la faune, la flore …) 

CE1 : Continuité du projet classe lecture plaisir découverte des contes d'ici et d'ailleurs sur les différents 
continents 

CE1/CE2 : projet de jardinage avec Mme Lacroix 
 
CE2 : élevage de phasmes / projet thème de l’espace avec Thomas Pesquet 
 
CE2 + CE1/CE2 : défi lecture, rédiger un questionnaire avec des charades avec 2 sélections de livres 
 
Sorties sportives : 
Plusieurs classes ont réalisé des randonnées régulières. Randonnées hebdomadaires pour les classes de CE2 et 
CE1CE2 (temps imparti aux activités sportives) 
 
CE1 + CM1/CM2 : reprise le 17/05 des cours de natation pour les classes qui étaient programmées pour le 
semestre 2 
 
CM1/CM2 : Entrainement vélo pour toute la classe puis déplacement en vélo au collège pour les CM2 de cette 
classe. 
 
Pas de nouvelles à ce jour pour la natation pour septembre 2021.  
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Salon du livre (Lirenval) 
Annulé en mars  
Nouvelles dates fin mai, début juin.  
Les rencontres avec les auteurs ont été appréciées. 
CP : présentation du livre d’Emmanuel Trédez intitulé « Les châteaux forts » (en lien avec Lirenval). 
CE1/CE2 : « les dessins de Claire » de Véronique Massenot 
CM1/CM2 : « le courage de mon père » d’Anne Loyer 
CM2 : évènement annulé / pas de possibilité de reporter la date 
 
Passages de cycle, passages en 6ème 
Les élèves de CM2 ont pu être accueillis au collège pendant 1h30 et ont pu visiter l’établissement. Les dossiers 
des élèves ont été transmis lors du jour de la visite.  
 
Un allongement de cycle a été proposé pour 2 élèves. Un allongement de cycle correspond à un maintien dans 
le même niveau : anciennement redoublement.  
39 élèves passent en 6e : 3 élèves vers le privé, 1 déménagement, 14 demandes de classe bilangue et 1 
demande de classe sportive.  
 
Le PPRE (programme personnalisé de réussite éducative) passerelle CM2-6e est un outil de liaison qui a pour 
objectif d'optimiser significativement, pour les élèves les plus fragiles, la fin de l’année scolaire à l’école 
élémentaire ainsi que les conditions d'entrée et d'accompagnement, pendant les 1res semaines de scolarisation 
en 6e. Le PPRE passerelle est rédigé par les enseignants pour les élèves concernés. Les enseignants de CM2 
peuvent aider par leurs préconisations pour la répartition des élèves dans les classes de 6e. 
 
Enquête climat scolaire et violence à l’école organisée par l’Éducation Nationale 
Une enquête a été menée début mai dans deux classes : le CM2 de Mme Vacher et le CM1 de Mme Beaufils, 
et a duré 45 minutes. Cette enquête, totalement anonyme a pour but d’améliorer le climat scolaire au niveau 
national.  
Il en ressort que la communication est très importante pour tous, que ce soit entre élèves, soit d’élèves à 
adultes, et entre adultes.  
Mme Regnaux note que l’école J. Jaurès est souvent sollicitée pour les enquêtes de l’EN. 
 
Conseil d’enfants 
Les conseils d’enfants n’ont pas pu se tenir avant le mardi 08 juin. Cette réunion du 08 juin a permis de 
resensibiliser les délégués sur les informations à transmettre à leurs camarades : respect des règles de l’école, 
bon usage des jeux de ballons, il faut prendre soin du matériel qui a été acheté avec l’argent de la coopérative 
(2 Caisses de jeux cassées sur 3)  
Pendant les horaires de l’école, les enfants savent jouer avec les jeux ; mais les enseignants constatent que 
lorsque c’est le temps du déjeuner ou à partir de 16h30, ils détournent les objets de jeux. Au niveau du centre 
de loisirs, ils ont aussi du matériel et des jeux, il leur a donc été demandé de ne plus utiliser les jeux achetés 
par l’école.  
Au niveau des toilettes aussi il faut être plus respectueux : il y a eu des dégradations des toilettes (papier wc 
partout, toilettes sales ou même bouchées, pierres dans les toilettes, dégradations……)  
 
Madame Regnaux demande à la mairie, s’il est possible de prévoir un nettoyage des toilettes supplémentaires 
pendant la pause déjeuner. Il y a en effet déjà sur ce créneau un agent du ménage qui vient désinfecter les 
poignées de portes.  
 
Le conseil d’enfants avait proposé en début d’année, d’avoir un auvent pour protéger les vélos. Mme Brunello 
propose d’en rediscuter lorsque les travaux de réhabilitation et extension de l’école Jean Jaurès seront 
réalisés.  
 
La restitution du conseil d’enfants se fait classe par classe. Les CP sont accompagnés des plus grands pour 
résumer ce qui a été dit.  
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2) Fin de l’année scolaire  
 
Liaison Maternelle / CP Livrets scolaires 
Des échanges de courriers ont eu lieu entre CP et GS ; 
Il est envisagé d’accueillir les élèves de GS par ½ groupe :  
½ groupe de GS se rend en CP (avec port du masque pour les GS) ; pendant ce temps,  ½ groupe de CP  va en 
maternelle lire des livres. Seuls les élèves inscrits à Jean Jaurès en GS iront au CP visiter et voir l’école. (Les 
élèves allant sur J. Moulin iront visiter leur future école). 
 
3 réunions d’accueil des nouveaux élèves sont prévues en extérieur fin juin :  

- Les parents qui ont déjà des enfants plus grands dans l’école 
- Les parents dont le(s) premier(s) de la fratrie rentre(nt) à Jean Jaurès en CP 
- Les parents des nouveaux arrivants sur la commune. 

Ces 3 groupes sont prévus pour s’équilibrer et les réunions se feront les 24 et 25 juin. 
 
Tests salivaires  
Ils ont eu lieu le lundi 31 mai, et environ 80% des familles avaient donné leur accord et une classe n’a pas pu 
être testée car classe non présente (soit 28 élèves en moins). 
Le prélèvement en lui-même s’est bien passé, et était bien organisé. A noter cependant que cela donne une 
charge de travail administrative supplémentaire à l’école qui n’a pas eu le choix sur le jour du prélèvement. 

Le rendu du résultat a été très problématique, puisqu’un grand nombre de parents n’a pas reçu les résultats 
par sms. L’école n’a pas d’information sur ce dysfonctionnement et conseille de contacter le laboratoire par 
mail : contact@cerballiance.fr  

La décision de fermer une classe après un résultat positif (même avec une semaine de retard) revient à la 
cellule COVID de l’Éducation Nationale. 

 
Livrets scolaires  
L’équipe enseignante pense mettre en place la dématérialisation des livrets pour l’année prochaine. Les livrets 
scolaires seront distribués à partir du 25 juin, et seront encore probablement sous format papier pour ce 
dernier trimestre. 
 
Sorties prévues  
Tous les élèves participeront à la sortie à l’espace Rambouillet avec un conférencier et un spectacle de 
rapaces. Les sorties se dérouleront sur 2 dates, le 11 juin pour 4 classes et le 18 juin pour les 4 autres classes, 
les parents accompagnateurs sont limités en raison de la place dans les cars.  
Le 2 juillet, une randonnée pédestre pour toute l’école sera organisée, et tous les parents sont les bienvenus. 
 
Projet artistique – Fête de fin d’année 
Jeudi 1er juillet 2021, de 17h à 20h, une fête de fin d’année avec une chorale des enfants sera organisée à 
l’Espace Jean Racine. Afin de respecter les contraintes sanitaires, un ordre de passage des classes sera donné 
aux parents. 
En extérieur : chants appris avec Agnès Garçon,  
Pour mettre en valeur le travail élaboré avec Caroline Leite, une demande a été faite à la mairie pour exposer 
les œuvres dans la salle Marie Curie (à l’espace Jean Racine) en fin de journée. Il faut tenir compte de toutes 
les contraintes, avec un nécessaire roulement des 8 classes Il faut également déterminer un circuit à cause de 
la situation sanitaire et des contraintes Vigipirate. 
 
Il y aura besoin de parents volontaires pour l’installation du matériel, l’aide en début et fin d’installation, pour 
aider à éviter le brassage.  
Les enfants seront sous la responsabilité des parents lors de cet événement sauf lorsqu’ils chanteront. 
 
 

mailto:contact@cerballiance.fr


Compte-rendu du 3e conseil d’école du mardi 08 juin 2021 

 
5 / 8 

 
Vacances apprenantes  
L’opération Vacances apprenantes organisée par l’EN est reconduite cette année. Le gouvernement se 
mobilise, le protocole sanitaire reste applicable. Pour l’instant, il n’y a pas encore d’information sur son 
organisation. 
 

3) Budget Caisse des Écoles et coopérative scolaire  
 
Budget Caisse des Écoles 
La dotation est fonction du nombre d’élèves (206 élèves) au 1er janvier 2021  
Elle est, par exemple, utilisée pour les prestations de car scolaire. 
La subvention pour les musées de 12€ par élève n’a pas encore été versée par la mairie.  
 
 

 
 
 
La coopérative de l’école  
Les entrées ont été de 10.500€ (ventes de photos, dons des parents, et subventions de la mairie versées en 
sept 2020). 
Les sorties ont été de 8.500€ (achat des photos, matériel, sorties et interventions) 
À venir : Espace Rambouillet – 2.750€, divers petits achats : ex achat de l’eau pour la randonnée 
 

4) Point mairie 
 
PPMS tempête – 18 mai à la fin de la récréation des grands, les enseignantes ont essayé de transmettre les 
infos par talkies walkies et par téléphone. Il y a eu un problème de communication et un problème avec la 
classe isolée. Il fallait fermer les fenêtres et volets, l’exercice a duré 45 min. Il y a eu des difficultés 
d’interférence avec la maternelle sur les canaux des talkies walkies et il y a aussi la problématique de la 
géographie du bâtiment.  
Seule Madame Barbas, dont la classe est située au milieu de l’école, pouvait entendre correctement.  
Il y a eu une chute d’une tringle à rideau dans la classe de Madame Allançon. 



Compte-rendu du 3e conseil d’école du mardi 08 juin 2021 

 
6 / 8 

Mme Brunello précise que les alarmes sécurités-PPMS sont au budget et qu’elles seront installées dans les 
nouveaux bâtiments lorsque les travaux de réhabilitation et d’extension de l’école Jean Jaurès seront 
terminés.  
 
Travaux réalisés : 

- La Marseillaise est accrochée dans toutes les classes. 
- Un nouveau photocopieur couleur a été livré (l’équipe enseignante remercie la mairie, car cela s’avère 

très pratique) 
- Les demandes sur le logiciel mainti4 : Mme Regnaux n’avait pas les codes d’accès. Elle les a eus depuis 

peu, le problème a été résolu au mois de mai.  
- TNI installés, 4 ordis ont été remplacés. 
- Carreau de carrelage cassé dans la bibliothèque => La réparation a été faite.  
 

Travaux prévus ou à prévoir : 
- Problème de grille de l’entrée de l’école, c’est une grille coulissante qu’il faut pousser à deux pour 

pouvoir l’ouvrir. Le problème remonte à mars.  
- Évacuation d’eau à l’entrée de l’école au niveau du portail qui ne se fait pas bien, l’eau stagne.  
- Flaques d’eau dans la cour qui ne s’évacuent pas 
- Trous dans la cour 

 

Accident enfant  
Si l’accident a lieu sur le temps scolaire, la déclaration d’accident est réalisée par les enseignants et transmise 
dans un délai de 48 h à l’inspection de l’Education Nationale. Les parents doivent fournir, le cas échéant, le 
certificat médical.  
La déclaration peut ensuite être transmise à la famille, sur demande, après retour de l’inspection.  
 
Si l’accident a lieu hors temps scolaire (cantine, périscolaire, centre de loisirs) les parents doivent s’adresser 
aux services de la mairie. 
 
Les associations de parents d’élèves soulignent l’importance de la déclaration d’accident, il faut bien détailler 
la situation. 
 
Autres points : 

- Toilettes 
Gros problème de toilettes à côté des ateliers du lavoir : très dégradés.  
Le nouveau projet de réhabilitation et d’extension de Jean Jaurès prévoit d’autres toilettes et plus 
nombreuses. Les plans du projet n’étaient pas encore finalisés lorsque la mairie a organisé une réunion avec 
les associations de parents d’élèves en janvier 2021. Début des travaux, pas avant 2022, déménagement au 
plus tôt de l’école pour commencer les travaux pour les vacances de Noël 2021, au plus tard pour les vacances 
de février 2022. Les travaux commenceraient début printemps 2022.   

- Demande de Mme Regnaux de faire un grand nettoyage à fond pendant les vacances d’été. Note 
positive, il y a eu une amélioration au niveau du nettoyage et ménage. 

- Une planche en bois est tombée dans le Vieux Jaurès, au niveau de la partie qui a été démolie 
- L’escalier du Vieux Jaurès côté jardin est très abimé  
- L’appartement dans le Vieux Jaurès a l’air délabré car une tringle de rideau tombe. 
- Des changements de néons pour la classe de Mme Feuvrier sont prévus en juin. Le remplacement des 

lumières par des LEDS coûte plus de 2.000 euros. 
- Remplacement du mobilier dans la classe de Mme Feuvrier  
- Une demande de changement de tables dans la salle des maîtres qui sont actuellement octogonales 

pour des tables rectangulaires. Les tables actuelles semblent peu solides/ abimées. 
- Prévoir le déménagement de salles en anticipation par rapport aux futurs travaux dans l’école. La 

bibliothèque ne bougera pas cet été.  
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- Malgré la présence de nombreuses clés, il en manque :   
o La classe de Mme Allançon n’a pas de clefs du côté issue de secours 
o Il manque la clef du portail pour Mme Feuvrier. Le passe ouvre l’ensemble des portes sauf le 

portail.  
- Le téléphone fixe avec base a disparu jeudi 03 juin de la classe de Mme Regnaux 
- Les barrières Vauban devant l’école ont été enlevées le lundi 07 juin, par qui ont elles été enlevées ? et 

pourquoi ?  
- Le stationnement sur le parking en zone bleue reste toujours un sujet compliqué à aborder avec la 

mairie. Les enseignantes demandent s’il est possible de stationner à la journée grâce à un mot laissé 
sur le pare-brise comme c’était le cas les années précédentes, car actuellement, il faut changer le 
disque pendant la journée, ce qui est problématique notamment en cas de sortie scolaire. Mme 
Brunello se renseigne 

 
 
Périscolaire 
Les relations sont satisfaisantes avec le périscolaire.   
Il faut rappeler au centre qu’après le goûter dans la cour de récréation, il faut que les papiers soient mis dans 
la poubelle. La cour est dans un état affreux après le goûter. Point de vigilance à avoir.  
 
Remise des livres pour les CM2, pour la fin de l’élémentaire 
Le mardi 29 juin, remise par Mme Brunello des livres aux élèves à 14h. 
Mme Vacher se propose pour le 21 juin, de mettre des petits papiers dans chaque livre pour personnaliser 
cette remise. 
 

5) Rentrée 2021  
Effectifs et prévisions  
 
Effectifs prévisionnels : 8 classes, prévision de 205 élèves (CP – 36 enfants, CE1 – 39 enfants, CE2 – 41 enfants, 
CM1 – 40 enfants, CM2 – 49 enfants) 
Pas de répartitions faites pour l’instant 
 
Les enfants en classe à double niveau une année sont, dans la mesure du possible, dans une classe à niveau 
simple l’année suivante. Cependant, cela dépend des effectifs. Pour certains enfants le double niveau n’est pas 
envisageable. 
Concernant les 8 CM1 de cette année qui étaient en double niveau, les enseignants vont faire en sorte qu’ils 
soient en classe de CM2.  
 
Questionnements des parents de la classe de CP/CM1 : l’équipe enseignante s’est mobilisée. Mme Beaufils a 
donné beaucoup de sa personne avec les possibilités et les complications de cette année scolaire particulière.  
Il n’est pas exclu qu’il y ait d’autres double niveaux qui ne se suivent pas dans les futures années. Si les 
conditions sanitaires changent cela aidera certainement. C’est une réflexion de l’équipe enseignante. Le 
problème de ce double niveau s’est accentué avec les récréations qui étaient séparées pour les élèves de 
même niveau, pas de brassage, pas de cantine ensemble. L’équipe enseignante n’est pas inquiète concernant 
ces doubles-niveaux et demande de leur faire confiance.  
 
Les avantages de cette année scolaire 2020/2021 : 
Moins de conflits, moins d’accidents. 
 
Les inconvénients de cette année scolaire 2020/2021 : 
2 ans de confinement, difficultés dues au COVID.  
 
Il est encore trop tôt pour tirer un bilan de cette période. Les enfants ont néanmoins montré une bonne 
capacité d’adaptation.  
Les enfants ont pu travailler parce qu’ils sont accompagnés à l’école et à la maison. Mme Allançon dit que les 
enfants non suivis, ont plus de difficultés.  



Compte-rendu du 3e conseil d’école du mardi 08 juin 2021 

 
8 / 8 

 
 
Mouvement des enseignants  
Mme Beaufils change d’établissement. 
Mme Vacher quitte l’école et part en retraite après 25 années à l’Éducation Nationale. 
 
Fournitures scolaires  
La liste des fournitures scolaires sera affichée début juillet, devant l’école sur les panneaux et sur le blog de 
l’école. Elle sera également transmise par mail. 
 
Enseignements internationaux en langues étrangères (Dispositif EILE). 
Du CE1 au CM2, 4 langues proposées, 20 demandes (7 en portugais, 8 en italien, et 5 en arabe) 
Ce n’est pas parce que la demande a été faite que cet enseignement sera mis en place. Cela dépend des 
disponibilités des enseignants au niveau des ambassades.  
 
Commission électorale en septembre 2021 
Les modalités d’élections et la validation des comptes pour la coopérative seront faites en septembre 2021 
Mesdames Stéphanie Vitel-Lepinay et Rokhayatou Ba seront les représentants de parents d’élèves qui sont 
désignés.  
 

Divers points 
Mme Regnaux indique qu’une seule tablette par classe, ne permet pas de travailler correctement. Elle 
souhaiterait si possible 16 tablettes pour 8 classes pour travailler par ½ classe. Une réunion avec Mr Chollet, 
Yvelines Numérique, est prévue à ce sujet le 10 juin. 
 
Pour le futur centre de loisirs (cantine, RAM et centre de loisirs) appelé l’Envol, l’ouverture est prévue pour 
septembre 2021. Une visite est prévue avec les associations avant la fin de l’année scolaire pour le 24 juin.  
 
Choix des supports utilisés en classe faits par les équipes enseignantes. Pour l’histoire/géographie, utilisation 
des TNI et des montages de cours qui sont faits par les enseignants. Ce choix des supports permet de réduire 
le poids des cartables.  Il n’y a pas d’obligation de choisir des livres. C’est la liberté pédagogique des 
enseignants. 
Il est d’ailleurs précisé par les enseignants que les enfants prennent plus de cahiers et livres qu’il n’en faut. 
Ex. : plan de cartable pour la classe de Mme Beaufils. 
 
Remerciements  
Mme Regnaux remercie l’équipe enseignante pour son travail qui a permis de bien avancer sur de nouveaux 
projets. Merci aux parents. 
Mme Brunello remercie l’équipe enseignante pour son investissement, pour la continuité et l’enseignement.  
Les associations de parents d’élèves remercient les enseignants, Mme Regnaux et la mairie. 
Remerciement des enseignants à Mme Regnaux qui n’est pas arrivée dans les meilleures conditions, qui a su 
rassurer l’équipe enseignante et a su l’écouter.  
Merci à Mme Beaufils pour son dynamisme et son investissement et bonne continuation de carrière. 
Tous remercient Mme Vacher pour son investissement et lui souhaite bonne continuation dans sa nouvelle vie 
de retraitée.  
 
Merci à tous. 
 
Tous les points à l’ordre du jour ayant été abordés. 
 
La séance est levée à 21h.  
 
Secrétaire de Séance :       Présidente de Séance :  
Susana GELEBART RAMOS     Madame REGNAUX 
 


